



Geschenke für Betreute

Das BAMF (Bundesministerium für Migration und Flüchtlinge) führt in jedem Jahr eine Geschenkeaktion für bedürftige Menschen durch.

Dabei packen die Mitarbeitenden des BAMF individuelle Geschenkpakete, die über Wohlfahrtsverbände und -einrichtungen an Menschen gegeben werden, die sich in deren Fürsorge befinden.

Am 11.12.2024 hat unser Betreuungsverein ca. 45 liebevoll gepackte Geschenke erhalten, die Betreuten übergeben werden konnten und bei diesen für reichlich Weihnachtsfreude gesorgt haben.

Anbei ein Foto der Aktion. Auf dem Foto das BtG Team sowie Frau Petra Alt und Frau Katharina Petzold, die seit einigen Jahren die Aktion organisieren.